

Tagesordnungspunkt 11

der öffentlichen Sitzung des Ortsbeirates des Ortsbezirkes Wiesbaden-Nordenstadt am 17. April 2013

Prüfung der Möglichkeit für eine Bewegungshalle auf dem Schulgelände Antrag der CDU-Fraktion

Bereits in seiner Ortsbeiratssitzung am 07.09.2011 hat der Ortsbeirat den nachfolgenden Antrag verabschiedet. Bis heute wurden die gestellten Fragen nicht beantwortet.

Der Magistrat wird gebeten, zu prüfen, ob und unter welchen Rahmenbedingungen die Möglichkeit besteht, auf dem Schulgelände auf dem kleinen Sportplatz eine Bewegungshalle zu errichten. Dabei sind folgende Aspekte einzubeziehen:

1. Würden die Nutzungseinschränkungen, die derzeit für das Außengelände bestehen, auch für eine Schulsporthalle gelten?
2. Reicht der Platz aus, um eine Bewegungshalle zu errichten, die den Schulsportbedürfnissen entspricht und für die Schulkinder den Weg zur Taunushalle überflüssig macht?
3. Kann die Bewegungshalle außerhalb der Schulzeiten von Nordenstadter Vereinen und Einrichtungen genutzt werden?

Beschluss Nr. 0022

+

+

Verteiler:

Dezernat V/40 - z.w.V.
Dezernat IV - zur Kenntnis

Pfeifer
Ortsvorsteher